

Küsnacht, im Mai 2015

HERZLICHEN DANK

Die grosse Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Elisabeth Lindauer-Dummermuth

erfahren durften, haben uns sehr berührt.

Besonders danken möchten wir:

- Diakon Zeljko Calusic für die sehr persönlich gestaltete Abschiedsfeier sowie Organistin Elisabeth Schöniger für die passenden Melodien
- für die vielen tröstenden Worte und Kondolenzschreiben sowie die Blumen und Gaben für Grabschmuck
- dem Team vom Seniorenheim Wangensbach für die liebevolle und herzliche Betreuung in den letzten Monaten

Danke an alle, die Bethli im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind.

Die Trauerfamilie